

Alcalde y delegado regional definen estrategias para “un desarrollo sostenible”

El alcalde de Vallenar, Armando Flores, junto al delegado regional Rodrigo Illanes y otras autoridades regionales, abordaron los desafíos que enfrenta la comuna y trazaron estrategias para impulsar, lo que consideran, un “desarrollo sostenible”.

En la reunión celebrada en el municipio de Vallenar, se discutieron los principales

desafíos de la comuna y se habló de la idea de delinear un plan de acción conjunto. También estuvieron presentes la seremi de Economía, Fomento y Turismo, Makarena Arias; el jefe provincial de Vialidad, José Luis Bahamondes; y el seremi del Ministerio de Obras Públicas, Mauricio Guaita.

Durante la reunión, el alcalde Flores subrayó la necesi-

dad de un trabajo coordinado para brindar un respaldo sólido a la comunidad de Vallenar, donde el 50% de los hogares se encuentra en el tramo del 40% más vulnerable según el Registro Social de Hogares.

Expuso además la importancia de avanzar hacia un desarrollo sostenible, en concordancia con la Agenda 2030, y destacó que, aunque

el municipio ha logrado superar las deudas de administraciones anteriores y mantiene números positivos, aún enfrenta un panorama frágil para atender las demandas de la comunidad urbana y rural.

Este encuentro marca un hito en la colaboración entre las autoridades regionales y locales, en busca de un Vallenar más próspero y resiliente para todos sus habitantes.



AUTORIDADES CONVERSARON SOBRE DESAFÍOS DE LA REGIÓN.